

# 中小企業 あきた

秋田県中小企業団体中央会

<http://www.chuokai-akita.or.jp/>

## TOPICS ① ..... 1

2年ぶりに新年を祝う  
～2022新年賀詞交歓会を開催～

## TOPICS ② ..... 2

2022新春経営  
トップセミナーを開催

- 組合相談コーナー ..... 3
- 景況レポート12月分 ..... 4
- 中小企業組合等支援施策情報 ..... 6
- 話題の広場  
中央会事業より ..... 8  
アラカルト ..... 9  
インフォメーション ..... 10

AKITAVISION  
秋田県

2022  
vol.741 2月号

### トピックス1

## 2年ぶりに新年を祝う

～2022新年賀詞交歓会を開催～



本会では1月19日(水)に、秋田市のホテルメトロポリタン秋田において、2022新年賀詞交歓会を開催し、来賓並びに会員組合の役職員等94名の出席のもと、新年を祝いました。

開宴挨拶で藤澤会長は「コロナ禍が長引き、会員等にとっては、大変厳しい状況が続いていることは把握している。前段で開催された新春経営トップセミナーで講師が述べていたが、今こそ、目標を立てた上で、あきらめないで取り組むことが何よりも大切であると思う。このような状況にあるので、本会としては、会員にとって有益な情報を提供できるように頑張りたい。」と挨拶しました。

続いて、来賓を代表して穂積志秋田市長並びに石井浩郎参議院議員よりご祝辞をいただいた後、鏡開きを行い、堀井啓一秋田県信用保証協会会長による乾杯のご発声で開宴しました。今回は、新型コロナウイルスの感染防止のため、会食を中止し、出席者には折り詰めを用意した上で、当初の予定より規模を大幅に縮小して開催しました。

そのため、乾杯後まもなく、本会平澤副会長の締めめの発声により、コロナ禍からの地域経済の回復を願いつつ、閉会しました。



挨拶する藤澤会長



祝辞：穂積秋田市長



祝辞：石井参議院議員



締め：平澤副会長



開宴前の名刺交換タイムの様子

今回の新春経営トップセミナー及び賀詞交歓会には、新型コロナウイルス感染予防対策として、受付時の混雑を避けるため、賀詞交歓会の参加費を事前振込みとした上で、参加申込者に対して事前に受付用QRコードを送付し、来場時にコードリーダーで読み取ることで、席札を発行する新たなシステムを導入しました。

また、当初の予定を変更し、時間を大幅に短縮したことから、ご参加された皆様に配慮し、開宴前に名刺交換等の時間を設けました。

本会としても、来年こそは、十分な時間を確保し、新年を迎えた喜びを分かち合えるよう、コロナ禍の終息を願っています。

## トピックス 2

### 2022新春経営トップセミナーを開催

【テーマ】「あきらめないことの大切さ ～目標を達成する心の育み方～」

【講師】スポーツコメンテーター 田中 雅美氏



トップセミナーの様子

新年賀詞交歓会に先立ち、シドニーオリンピック競泳400メートルメドレーリレー銅メダリストでスポーツコメンテーターの田中雅美氏を講師に迎え、セミナーを開催しました。

田中氏は、生い立ちや水泳を始めたきっかけについて語った上で、オリンピック出場経験から得たものとして、「人を大切にすること」、「自分で決めたこと（目標）に対して決してあきらめないこと」、「毎日をその時の100%で向き合うこと」の3つを挙げました。

その上で、「頑張っても必ず報われるとは限らないが、一生懸命頑張れば、違う形であっても結果が実となると思う。選手時代に決断を迫られた時は、いつも自分にとって『挑戦』となる道を選択してきた。挑戦することで目標達成に近づくことができる。」と述べ、選手人生を通して経験した目標への向き合い方について語りました。

出席者は講師の話に熱心に耳を傾け、講演後には質疑応答が行われるなど、大変有意義なセミナーとなりました。



講師：田中雅美氏